
 

 	  
	  

	  
	   	  

Protokoll 1. Mitgliederversammlung (18/19) vom 12.12.18 
(Rest. Löwen Sissach) 
 
Vorsitz:  Kai Knöpfli, Präsident 2018/2019 
+Teilnehmende: 26 (von 35) Mitglieder, keine Gäste   
Entschuldigt:  Susi Quinter, Andreas Biland, Regula Handschin, Martin Jenny, 
   Karin Tozzo, Franziska Degen 
Protokoll:  Franziska Steiner 
Beginn:  12.15Uhr 
Schluss:  13.40 Uhr 
Im Weiteren wird auf die Präsentation(sep. Pdf der präsentierten Folien im Intranet) 
verwiesen welches einen integrierten Bestandteil dieses Protokolls darstellt. 

  Themen 
1. Begrüssung 

Kai begrüsst zur MV und dankt Edith Zwahlen für den Apéro. 
Geburtstag hat(ten) Karin Tozzo, Hans Kaufmann, Susi Quinter 
 

2. 
 
 
 
3. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll der MV vom 27.6.18  
Verfasser Dani Loetscher. Das Protokoll vom 27.6.18 wird genehmigt und dem Verfasser mit 
Applaus verdankt. 
 
Informationen Präsident  
Jahresrückblick: 1 Jahr im Amt als Präsident die Zeit vergeht im Flug, alle Vorsätze sind nicht 
realisierbar! 
Immer noch gestaltet sich die Suche nach Neumitgliedern schwierig. Aufruf an alle!! Bleibt am Ball 
Bisherige Highlights: 
HP -Update grosser Einsatz von Billi, dies wird mit grosses Applaus quittiert. Anmeldungen klappen, 
unsere HP ist öffentlich und mit reichlich Fotos bestückt – BRAVO! 
Erster Familienanlass im Zolli Basel... unbedingt zu wiederholen. Herzlichen Dank an Katherine für 
das Organisieren. 
 
Information aus den Diensten 
Jugendienst (Nick Savic/Kai Knöpfli) 
Keine Teilnehmer für das diesjährige RYLA. 
Weiter ist immer noch der Beitrag für die Europareise von Rafaelas Eltern offen. Der letzte Kontakt 
war im November 2018, es wird weiter abgeklärt und nachgefragt. 
Internationaler Dienst (Dani Loetscher) 
Ein nächstes Clubtreffen mit RCMNE ist im Frühjahr 2019 geplant in der Nordeifel anstelle der 
Teilnahme an der Convention in Hamburg. 
Genaueres wird noch im Vorstand besprochen, Datum wird mit den Mondschauern gesucht. 
Gemeindienst (Hans Kaufmann) 
Jugendkaffe: Hans informiert über die allg. Lage betr. Praktikantin im Jugendkaffee, Anträge 
gehen an umliegende Gemeinden. Der vergangene Samichlaus Event war ein Erfolg. Über 100 
Jugendliche genossen den gespendeten Apéro. 
Als der Spende an das Hallenbad Gelterkinden wurde ein Töggelikasten ausgewählt. 
Pop Rock Contest 2019 wird mit einem reduzierten Beitrag unterstützt. 
Restbudget Gemeindienst CHF 1200.- evtl. wird dieser in ein Bänkli oberhalb Ormalingen 
eingesetzt. 
Familienpass-Projekt kommt nicht zustande, wurde von den anderen Clubs verneint. 
Der verbleibende Betrag von 2500.- könnte stattdessen für ROKJ eingesetzt werden(nächster 
Punkt). 
Zu verdanken ist zum Schluss der Einsatz vom Sonntag 9.12.18 Winter Gwärb-Sunntig! 
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ROKJ: Information zu ROKJ auf der Präsentation. 
Stimmen zur Mitwirkung bei ROKJ? 
Mitgliederstimmen: Ruedi befürwortet das Projekt. Peter befürwortet das Projekt müsste aber 
regional bleiben. Urs: Arbeitsgruppe müsste Liste erarbeiten ausarbeiten da es bereits Stiftungen 
gibt die solche Projekte unterstützen, Franziska erwähnt das es im Freizeitbereich (bspw. Lager) 
sicher Bedarf da sei. Emanuel: gibt zu bedenken dass es eine Auslagerung des Budgets vom 
Gemeindienst bräuchte. Aktuell wäre dies möglich, längerfristig eher schwierig. 
Abstimmung EINSTIMMIG für Weiterverfolgung des Projektes. 
Mitte Januar müsste die Rückmeldung an Simone erfolgen, wird durch Kai erledigt. 
Kassier (Emanuel Etter) 
Stand Mitgliederbeiträge noch 2 offen/ Kontostand 30.11./ 27975.-- 
Ausgaben 30.6-12.12.18/ Klanglichter, Shelter Box, ausstehneder Betrag von Raphaela 700.-- 
Edith möchte wissen wieviel der Jugenaustausch den Club gekostet hat? CHF 9000.--! 
Arbeitsgruppe Kleinanlässe(Billi, Edith, Simone, Stefano, Urs) 
Behinderten Sporttag in Lausen: Bilder sprechen für sich... zaubert ein Lächeln ins Gesicht! 
Winter Gwärb-Sunntig: Abschlussbericht zu einem späteren Zeitpunkt von Urs. Es war ein 
gelungener Anlass trotz erneutem Schlechtwetter. 
CICO(Billi) 
Newsletter JA/NEIN? Mit Applaus befürwortet. 
Aufnahmekommission (Simone Tacheron) 
Aktueller Stand: keine Anträge! DRINGEND NEUE MITGLIEDER GESUCHT! 
Diskussion ist eröffnet: Weniger verkrampft mögliche Mitglieder ansprechen, Klassifikationsliste, 
Klassifikation freigeben, Unsicherheit wie vorgehen, Zeitproblematik... 
Aufruf an alle Mitglieder.. AUGEN AUF! Erneute Informationen seitens Vorstand und AK werden 
folgen. 
Programm( Marco/Dominique) 
Informiert über Neujahrsessen. 
Erledigungen Anträge aus dem Club 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
Fuktionen 2019/2020 (Katherine) 
Siehe Präsentation MV 12.12.19 
alle Funktionen werden mit Applaus genehmigt! 
Diverses 
Susanne bedankt sich nochmals sehr für  das Sponsoring zugunsten von MINE EX. 
Edith offerierte den Apéro. Anlass dafür folgt mit einer emotionalen Wortmeldung von Edith. Sie 
gibt den Austritt aus dem Club bekannt. Diverse Gründe bewegen Sie zu diesem Schritt, welche 
Sie Kai & Franziska schriftlich mitteilen wird. Rotary passt aktuell leider nicht mehr in ihr Leben. 
Fast sprachlos nehmen wir die Entscheidung von Edith an und bedanken uns für den Apéro. 
Simone spendet 500.-- privat in die Gemeindienstkasse (Anteil an die Europareise von Raphaela). 
Die Spende wird mit Applaus verdankt. 
 
Die MV endet um 13.40 
 
Für das Protokoll Franziska Steiner Maisprach  9. Januar 2019 
 


